MARCHA DOMINICAL

DEJAN LISTO EL ZÓCALO PARA FIESTA DE LA 4T

Cientos de sillas fueron colocadas frente a un escenario que fue montado en la Plaza de la Constitución, como parte de los preparativos para la movilización que hoy encabezará el presidente López Obrador, y el posterior mensaje que dará. Anoche llegaron a la CDMX autobuses con simpatizantes. / 2, 4 y 5



Foto: Elizabeth Velázquez

INFORME NÚMERO 16

Todo listo para la marcha del Presidente

POR ARTURO PÁRAMO

arturo.paramo@gimm.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador encabezará este domingo una manifestación que partirá del Ángel de la Independencia hacia el Zócalo de la Ciudad de México, donde rendirá su informe número 16.

Anoche quedó instalado el templete y el sillerío para recibir a los manifestantes.

Será la primera manifestación en la que vaya al frente desde las marchas que encabezó en 2013 en contra de las reformas petrolera y eléctrica hechas durante el gobierno de Enrique Peña Nieto. López Obrador convocó a la manifestación tras la realizada el 13 de noviembre en defensa del INE por organizaciones de la sociedad civil y partidos políticos opositores a su administración.

Durante las últimas dos semanas, el titular del Ejecutivo Federal señaló que la manifestación no tiene como fin contrastar el poder de convocatoria que se tuvo en la marcha de sus opositores, sino que se trata de "una celebración" de su proyecto.

Al Presidente lo acompañarán en su caminata al menos 22 gobernadores afines a su gobierno, los integrantes del gabinete federal, incluyendo a los aspirantes a la candidatura de Morena a la Presidencia en 2024, y los diputados federales y senadores que simpatizan con él.

Se espera la llegada masiva de simpatizantes de López Obrador desde todo el país, que formarán una columna desde el Ángel de la Independencia hacia el sur poniente de la Ciudad de México.



La respuesta

La marcha fue convocada tras la realizada el 13 de noviembre en defensa del INE por organizaciones de la sociedad civil y partidos opositores al gobierno.

La manifestación avanzará sobre el Paseo de la Reforma hacia el Zócalo de la Ciudad de México.

Desde el sábado se registró la llegada a la Ciudad de México de cientos de autobuses en los que se trasladaron simpatizantes de López Obrador para participar en la manifestación.

De acuerdo con el Presidente no se utilizará "un centavo" del presupuesto para el traslado de sus simpatizantes hasta la Ciudad de México, sin embargo, en los días previos se registraron casos de funcionarios públicos que "invitaban" a beneficiarios de programas sociales del gobierno federal a acudir a la manifestación.

Se espera que este domingo el avance de la vanguardia de la manifestación sea lento debido a que en el recorrido habrá simpatizantes de López Obrador esperando en la ruta para verlo pasar.

También se prevé que miles de personas acudan al Zócalo para recibir la llegada de López Obrador y atestiguar el informe trimestral que presentará por iniciativa propia.